



Haut débit. Réseau concept a présenté à Congrexpo, son offre de Très haut débit (THD) dédié, destinée aux professionnels dijonnais.

Réseau Concept : Le THD accessible aux entreprises



« Notre fierté : Dijon peut désormais prétendre au même niveau de connexion que les capitales mondiales de l'Internet et au même prix ! », assure Jérôme Richard, directeur de Réseau Concept. Cette PME créée en 1995 réalise un véritable retour aux ressources. Pionnière dans l'installation d'Internet sur le territoire dijonnais, elle propose en 2017 la fibre optique dédiée. Passant en 20 ans, de la communication analogique, limitée à un débit maximal de 36 Kbits/s, à un débit garanti de 1.000.000.000 bits/s ! Une initiative privée à destination des entreprises. Ce choix stratégique est né d'un constat : le réseau Fiber to the home (FTTH) sur fibre optique mutualisée à destination des particuliers, des TPE et des artisans, déployé par les collectivités territoria-



Jérôme Richard dirigeant et fondateur de Réseau Concept

les et l'État, ne suffit plus aux professionnels. « Le Très haut débit (THD) est un outil indispensable pour la compétitivité des entreprises ! », souligne Jérôme Richard. Il permet par exemple, à Congrexpo, l'un des premiers équipés, de répondre à des appels d'offre internationaux. En 2016, Réseau Concept décide de développer son pro-

pre service exclusif THD sur fibre optique dédiée, d'un débit initial d'1 Gbit/s (1.000 Mbits/s), accessible économiquement aux entreprises du territoire. Cette offre vient en support des services proposés par Réseau Concept. « Par exemple, nous offrons un cloud privé situé à Dijon, un hébergement des serveurs de nos clients dans notre centre

informatique dijonnais (Data-center), une équipe constituée de chefs de projet et d'experts localisés dans la métropole, en résumé une solution dijonnaise sécurisée, dans les meilleures conditions techniques et économiques », souligne Jérôme Richard. Réseau Concept déploie son propre réseau de fibres optiques sur quatre premiers territoires constitués des zones du Parc Technologique de la Toison d'Or, des Parcs de Valmy, de Cap Nord et du centre-ville. « En 2017, nous conduisons une seconde tranche d'investissements pour desservir d'autres zones de la métropole dijonnaise, Quétigny, Mazen Sully, Longvic, Chenove... », précise Jérôme Richard. Depuis le 28 décembre dernier, date de lancement de sa fibre optique dédiée, la PME a déjà contractualisé 48 clients

AMANDINE IBLED